

Absender:

SPD-Fraktion im Rat der Stadt

15-00685
Antrag (öffentlich)

Betreff:

**Beitritt der Stadt Braunschweig zur Arbeitsgemeinschaft
Fahrradfreundlicher Kommunen Niedersachsen/Bremen e. V.
(AGFK)**

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

09.09.2015

Beratungsfolge:

		Status
Planungs- und Umweltausschuss (Vorberatung)	23.09.2015	Ö
Verwaltungsausschuss (Vorberatung)	29.09.2015	N
Rat der Stadt Braunschweig (Entscheidung)	06.10.2015	Ö

Beschlussvorschlag:

Die Stadt Braunschweig tritt der Arbeitsgemeinschaft Fahrradfreundlicher Kommunen Niedersachsen/Bremen e. V. bei.

Sachverhalt:

Die AGFK hat sich im Mai 2015 gegründet und vertritt die niedersächsischen Kommunen in allen Fragen des Radverkehrs. Der Beitrag beträgt für Städte über 100.000 Einwohner jährlich 3.500,00 €; im Gründungsjahr 2015 wird jedoch nur die Hälfte des Betrages angesetzt.

Durch eine Mitgliedschaft sind viele Synergieeffekte hinsichtlich des Personal-, Zeit- und Kosteneinsatzes möglich. Durch den Beitritt zur AGFK ist eine gemeinsame Öffentlichkeitsarbeit und eine gemeinsame Interessenvertretung gegenüber Bund, Land und anderen Akteuren gegeben. Außerdem bietet die AGFK Beratung und Hilfestellung zu allen Fragen des Radverkehrs und einen regelmäßigen Erfahrungs- und Informationsaustausch für die Sachbearbeiter in den zuständigen Fachbereichen an. Die Mitgliedschaft in der AGFK ist also ein Qualitätsmerkmal für eine fahrradfreundliche Kommune. Die intensive Förderung des Radverkehrs ist ein wichtiger politischer Baustein der Verkehrsentwicklung in der Stadt Braunschweig. Insofern ist ein Beitritt zur AGFK absolut förderlich.

Anlagen: keine